

# 東宝見聞録

今年度より新しく本校敷地内に併設された鹿児島高等特別支援学校との合同体育祭が9/15(土)に盛大に開催されました。台風の影響で午後は雨に悩まされたものの、若い感性みなぎる素晴らしい体育祭だったと思います。文化祭は、10/26(金)に開催されます。

## 就職試験始まる!

進路指導部より

9/16(日)より、いよいよ就職試験が始まりました。本校からは、30名ほどの生徒が受験予定です。内定を勝ち取るために、1学期から模擬面接等を繰り返し実施していますが、多くの質問の中で、実は自己アピールをするのを最も難しく感じているようです。しっかりとアピールするためには、3年生の「今」を話すことより、1・2年次から継続してどのようなことに取り組んでいるかを伝えた方が、自信を持って答えられるようです。(例えば、1ヶ年皆勤より3ヶ年皆勤、3年次のみ成績より、3年間通した評定平均、そして部活動で何を学び、上級学年としてどのような役割を果たしたか等)1・2年生の皆さんは、まだまだ遠い事と感じるかもしれませんが、今の学校生活を大切にして、将来の私が「自分自身」について、自信を持って話せるように生活をして欲しいと思います。



両校校旗を先頭に入場行進!



両校対決! 綱引き



楽しくレッツダンス!(両校参加)



応援団演技(3年)

## 高特支との合同体育祭、盛大に挙行!

保健体育科より

第47回体育祭が、9月15日、盛大に開催されました。今年は、鹿児島高等特別支援学校(以下、高特支)との合同開催となり、新しい歴史の第一歩となりました。このような形での体育祭は県内に例がなく、初めての試みで5月から高特支の先生方と準備を進めながら当日に至りました。当日は多くの来賓・保護者の見守る中、天候にも恵まれ順調にプログラムが進みましたが、午後から突然雨が降り出し一部競技をカットせざるを得なかったのは残念でした。今年は天候の不安定な日が多く、トラックのラインが消え、その度にサッカー一部の生徒達が自主的にライン引きをしてくれました。また、応援団やダンス有志の生徒達も夏休みから練習に励み、素晴らしい演技を見せてくれました。本番前の最後の体育祭練習時に、両校の生徒達に一つだけ次のようなお願いをしました。  
「失敗しても構わないから、真剣にそして一生懸命競技や演技をしてほしい。その姿に観ている人は心を打たれる。人を感動させるような体育祭にしてほしい。」

両校の生徒達は見事にこれに応じて、新たな歴史の一步を踏み出したように感じました。

日	曜	今後の予定
9/22	土	秋分の日、ベネッセ駿台マーク模試(3年)、大ゼミナール室・音楽室清掃(立ち入り禁止)
23	日	大ゼミナール室・音楽室清掃(立ち入り禁止)
24	月	学年朝礼、教育相談①(45分6限授業)、いじめ問題を考える週間(~10/1)
25	火	教育相談②(45分6限授業)、
26	水	教育相談③(45分7限授業)、統一LHR(いじめ問題)
27	木	教育相談④(45分6限授業)、
28	金	(45分6限授業)、代議員会・スクールカウンセラー相談日
29	土	
30	日	
10/1	月	全校朝礼、教育相談⑤(45分6限授業)、第2回進学推薦判定会、美術・書道部展(~10/8)、安全の日
2	火	朝課外・朝読書・部活動休止、考査時間割発表、教育相談⑥(45分6限授業)
3	水	
4	木	
5	金	スクールカウンセラー相談日